

El Euzkalduna vencido en Michelin / Pelota

El Diario Vasco, 1946-06-01.

Logró el CES marcar dos goles, mientras que el Euzkalduna no consiguió introducir el esférico en la meta adversaria.

Un partido de muy poco comentario, en verdad, éste que atrajo a Michelin a la afición andoaindarra, de improvisados ciclistas algunos y de temerarios usuarios de cierto servicio de tranvías los demás.

Cabe destacar la mala suerte de nuestro equipo al resultar lesionado, poco después de comenzado el encuentro, el defensa izquierdo Lasarte, uno de nuestros más firmes puntales. Reparó un poco más tarde en el ala izquierda, pero tuvo que retirarse definitivamente. Con diez jugadores trató de defenderse nuestro "once", pero no logró realizar nada destacado, aunque fue alterno el dominio en la segunda mitad y malogró algunas oportunidades de marcar en ambas.

Los estudiantes se afianzan en la cabeza de la clasificación a la par que nosotros echamos raíces...

Pelota. – No todo ha de ser perder... y en partido de semifinal correspondiente al I Torneo de Pelota Inter Juventudes Parroquiales de Luises, ventilado en el frontón de Hernani entre las parejas de esta villa y los hermanos Usandizaga, representando la nuestra, resultaron éstos vencedores por el amplio margen de 30-19.

Se temía y con fundamento, a la potente pareja hernaniarra, pero supieron imponerse nuestro veteranos en su propio escondrijo. Nuestra más sincera enhorabuena a los dos hermanos y a prepararse para lograr el trofeo para el "txoko".